

阿知須小だより

めざす学校像 よさが輝く学校



学校教育目標 知・徳・体の調和の取れた教育の推進

地域と共にある学校をめざして～阿知須小は、コミュニティ・スクール7年目！～平成30年10月1日 No.7

524分の524



さわやかな秋空のもと、運動会を行うことができました。子ども達の精一杯の演技や競技と保護者の方や地域の皆様の温かいご声援により、思い出に残る運動会となりました。

酷暑の夏でしたので、運動会の練習についても、対策を講じていたのですが、9月からはとたんに秋らしくなり、子ども達も練習に一生懸命取り組んでいました。その成果を十分に発揮することができ

きた運動会であったように思います。

特に、全校児童524名が、欠席することなく、友達と力を合わせ、競い合ったことが何よりの成果でした。まさに、阿知須小の全力である524分の524の力が発揮された運動会となりました。運動会を通じて、身に付けた力をこれからの学校生活の中で活かしていきます。(文責 校長)



阿知須小の学力状況について



4月17日に6年生を対象として実施した平成30年度全国学力・学習状況調査の結果が明らかになりました。本調査は、全国の6年生を対象として、児童の学力や学習状況を把握し、授業改善へとつなげていくことを目標にして、毎年実施されています。

今年度の阿知須小学校6年生の学力状況

国語A(国語の基礎的な学力)	全国平均及び県平均より高い
国語B(国語の応用的な学力)	全国平均及び県平均よりかなり高い
算数A(算数の基礎的な学力)	全国平均及び県平均よりかなり高い
算数B(算数の応用的な学力)	全国平均及び県平均より高い
理科	全国平均及び県平均よりかなり高い

このように、阿知須小学校の6年生の学力が、国語・算数及び理科の基礎的・応用的な学力双方において、安定した力を有しているのも、6年間の学校教育・家庭教育の積み重ねの結果であると考えています。ただし、言葉や式を使って説明することに関しては、これからの課題です。

今後とも、この結果に満足することなく、表現する力の向上及び1年生から5年生においても、安定した学力が身に付くように、教職員が一丸となって授業改善に努めていきます。

地域伝統行事 北方八幡宮奉納相撲大会 9/17(月)

男子の部、優勝！ 女子の部、準優勝！

相撲大会に出場する児童は、昼休みの時間を使って、練習を行い本番に臨みました。大会では、足をすりむくなどけがをした児童もいましたが、正々堂々戦う姿に、阿知須小学校の代表としての誇りを感じることができました。

保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。



10月三世代参観日

「あじす小まつり」のご案内

期日：平成30年10月13日(土)

日程：10:30～11:15 3校時

11:40～ 集団下校

※今年度から、三世代参観日として、祖父母の方にも、参観していただければと思っています。

